

Cost of Parts, Repair, and Overhaul per Hour of Flight on Selected Aircraft 2006-2016 / Coût des pièces, des réparations et des révisions par heure de vol sur certains aéronefs 2006-2016

DATA DICTIONARY / DICTIONNAIRE DE DONNÉES				TECHNICAL METADATA / MÉTADONNÉES TECHNIQUES (Variables from system / Variables du système)	
Column Header - English	Column Header - French	Definition English	Definition French	DATA ELEMENT	DATA TYPE
Entête de la Colonne - anglais	Entête de la Colonne - français	Définition anglaise	Définition française	Élément de données	Type de la donnée
Aircraft	Aéronefs	Refers, by make and model, to the specific Aircraft within Transport Canada's fleet that had this maintenance tracking.	Fait référence, par marque et modèle, à l'aéronef spécifique de la flotte de Transports Canada qui avait ce suivi de maintenance.	1	Character/Caractère
Year	Année	The year in which the defined activities took place, expressed YYYY.	L'année au cours de laquelle les activités définies ont eu lieu, exprimée en AAAA.	2	Date/Date
(\$ CAD) Parts, Repair and Overhaul Costs per hour of flight	(\$ CAD) Coût des pièces, des réparations et des révisions par heure de vol	Parts, Repair, and Overhaul costs represent a mix of ticket price for individual component pieces, and the salary dollars spent on service technicians per hour of work. The rates in the dataset are calculated by dividing the total costs over a calendar year by the total number of hours flown.	Les coûts des pièces, des réparations et des révisions représentent un mélange du prix des billets pour les pièces individuelles et des salaires dépensés pour les techniciens de service par heure de travail. Les taux de l'ensemble de données sont calculés en divisant le total des coûts sur une année civile par le nombre total d'heures de vol.	3	\$ CAD / CAD \$